

EDITORIAL

Un propósito mantenido desde hace largos años para ser hecho realidad, es éste de llevar al contacto de los colegas de todo el país, las novedades que en las materias que integran el Instituto de Higiene de la Facultad de Medicina puedan interesarle, propósito que al quedar desde este número del BOLETÍN en vías de ejecución, nos ha de permitir una mejor y necesaria unión que habrá de producir benéficos frutos.

En general pocas veces puede llegar a los distintos centros médicos de las zonas rurales o los consultorios de las Villas y Pueblos, la información de los Centros de Investigación del extranjero o aun de los nacionales, con la prontitud necesaria; y es así que el médico que allí se dirige a llenar un vacío profesional, se halla sin el vínculo que deben darle los centros formativos, para tener en él, un colaborador eficiente y preciso que hará mejorar toda la disciplina médica.

El Instituto de Higiene de acuerdo con lo resuelto por su Cuerpo de Dirección, empieza a formar un surco en las actividades que desarrolla para sembrar, con la finalidad práctica de ser útil en los capítulos que se relacionan con la Bacteriología, Serología, Antropozoonosis, Higiene, etc., etc., llevando el material seleccionado por los delegados de sus mesas de trabajo hasta los profesionales de todo el país y contestando por aquéllos las consultas que se le formulen.

Estamos seguros que en esta nueva etapa de sus actividades el centro de Investigación, Docencia y Producción que es el Instituto, llenará su cometido con igual eficacia y mantendrá por intermedio de este nexo, el espíritu que lo ha consagrado como uno de los más altos exponentes del trabajo dentro de la Universidad.